
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00034            DEL  09/06/2023 

 

OGGETTO :    FONDI SPORT  “I° TORNEO MUNICIPIO 4”  €4.500 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 9 del mese di giugno, alle ore 10:02 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella NO  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola NO 

5 FAVIA  Annalisa NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico NO  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Mariella Abbinante Annalisa Favia Domenico Fumai Nicola Quaranta  

 



 



 

Il Presidente della 1 CCP, riferisce: 

Dopo un complesso ed articolato confronto, nella seduta di Commissione del 10/05/2023 come da 
verbale n. 83, la 1CCP ha concluso la discussione sulle linee programmatiche per l’utilizzo dei fondi Sport 
2023.   
Al fine di promuovere i valori dello Sport, uno stile di vita sano, la socializzazione e, non da ultimo, la 

conoscenza e la pratica di diverse discipline sportive, la 1CCP propone di realizzare un torneo di 

calcetto dal titolo  “1° Torneo Municipio IV”. 

 

La manifestazione sportiva avrà le seguenti modalità di svolgimento: 

- sono previsti due gironi da quattro squadre ciascuno, i cui partecipanti dovranno avere una fascia 
d’età compresa tra gli otto e gli undici anni; 

- gli arbitri dovranno essere iscritti all’Albo; 
- il numero dei componenti di ogni squadra, e delle squadre stesse, sarà comunque stabilito in base alle 

adesioni, preferibilmente ogni squadra dovrà essere composta da almeno sei o sette partecipanti più 
tre in panchina; 

- i tempi di gioco saranno due e le partite avranno una durata di 40 minuti l’una; 
- è prevista una semifinale; 
- è prevista una finale con 1°, 2°, 3° e 4° posto; 
- ad ogni partecipante saranno distribuiti indumenti sportivi, quali pantaloncini e maglie numerate di 

otto colori diversi con la stampa “1° Torneo Municipio IV”; 
- il torneo dovrà svolgersi utilizzando i campi del territorio. 

 

Al termine del torneo, le squadre prime classificate riceveranno come premio le coppe, mentre tutte le 

altre avranno delle medaglie di partecipazione. 

 

L’iscrizione e la partecipazione alla manifestazione saranno gratuite.  
 
Per finanziare l’iniziativa si è stabilito di stanziare l’intera cifra residua dei fondi Sport, pari ad € 
4.500,00. 
 
Si precisa, inoltre, che: 
 

- almeno il 50% dei ragazzi iscritti al torneo non dovrà far parte di associazioni sportive e ciò al fine di 
garantire l’inclusione dei giovani di tutto il territorio; 

- l’affidatario del progetto dovrà garantire la presenza di almeno un rappresentante della S.S.C. BARI, sia 
durante il momento dell’inaugurazione che durante la cerimonia finale di premiazione. 
 
L’affidatario dovrà, infine, provvedere alla copertura assicurativa per tutti i partecipanti. 
 
Al fine di giungere ad una seria e motivata valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è 
chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 
determinazioni in merito. 

                                                    IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 
 

UDITA la relazione della Presidente; 
PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 
SENTITI i diversi interventi; 
VISTO il verbale della 1CCP n. 83 del 10/05/2023; 



 

PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del 
Direttore del Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 
ASCOLTATA la proposta finale formulata dalla Presidente; 
VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

1) ESPRIMERE parere ………….….. 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di ottemperare alla presente deliberazione. 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 





Presidente   

Grazie direttore. Possiamo passare al quarto punto all’Ordine 

del Giorno: “Fondi Sport, primo torneo Municipio 4” la parola 

al Presidente della Commissione.   

  

Presidente della Commissione   

Grazie Presidente. Dopo un complesso e articolato confronto 

nella seduta di Commissione del 10 maggio 2023, come da verbale 

numero 83, la Prima Commissione ha concluso la discussione 

sulle linee programmatiche per l’utilizzo dei fondi sport 2023, 

al fine di promuovere i valori dello sport, uno stile di vita 

sano, la socializzazione e non da ultimo la conoscenza e la 

pratica di diverse discipline sportive, la prima Commissione 

propone di realizzare un torneo di calcetto dal titolo “Primo 

Torneo Municipio 4.” La manifestazione sportiva avrà le 

seguenti modalità di svolgimento. Sono previsti due gironi da 4 

squadre ciascuno, i cui partecipanti dovranno avere una fascia 

d’età compresa tra gli 8 e gli 11 anni, gli arbitri dovranno 

essere iscritti all’albo, il numero dei componenti di ogni 

squadra e delle squadre stesse sarà comunque stabilito in base 

alle adesioni, preferibilmente ogni squadra dovrà essere 

composta da almeno 6 o 7 partecipanti più 3 in panchina. I 

tempi di gioco saranno 2 e le partite avranno durata di 40 

minuti l’una. È prevista una semifinale, è prevista una finale 

con primo, secondo, terzo e quarto posto, a ogni partecipante 

saranno distribuiti indumenti sportivi quali pantaloncini e 



maglie numerate di 8 colori diversi con una stampa “Primo 

Torneo Municipio 4” il torneo dovrà svolgersi utilizzando i 

campi del territorio. Al termine del torneo le squadre prime 

classificate riceveranno come premio le coppe, mentre a tutti 

gli altri partecipanti saranno destinate le medaglie di 

partecipazione. L’iscrizione e la partecipazione alla 

manifestazione saranno gratuite. Per finanziare l’iniziativa è 

stato stabilito di stanziare l’intera cifra residua dei fondi 

sport, pari a euro 4500. Si precisa, inoltre, che almeno il 50% 

dei ragazzi iscritti al torneo non dovrà fare parte di 

associazioni sportive, ciò al fine di garantire l’inclusione di 

giovani di tutto il territorio. L’affidatario del progetto 

dovrà garantire la presenza di almeno un rappresentante della 

SSC Bari, sia durante il momento dell’inaugurazione che durante 

la cerimonia finale di premiazione. L’affidatario dovrà 

inoltre, infine provvedere alla copertura assicurativa per 

tutti i partecipanti. Al fine di giungere a una seria e 

motivata valutazione del parere che il Consiglio del Municipio 

è chiamato a esprimere, acquisite tale indicazioni tanto si 

rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in 

merito. Grazie Presidente.   

  

Presidente   

Grazie. Possiamo aprire la discussione, chiedo se ci sono 

interventi. La parola al Consigliere Quaranta.   

  



Consigliere Quaranta   

Grazie. Non posso non partire dalla proposta che abbiamo 

avanzato noi per quanto riguarda il nuoto, sulla quale non la 

vado a riprendere, ma solo un aspetto. Ci è stato detto, 

sarebbe una mancanza di rispetto per la Commissione. Allora, 

per quanto mi riguarda, ma credo di poter parlare anche a nome 

del Consigliere Buda, del Consigliere Binante, il nostro 

intento è quello di non voler mancare di rispetto a nessuno, 

assolutamente. Però se mi mettete davanti al, e qui parlo a 

livello personale, se mi mettete avanti al bivio di mancare di 

rispetto a voi o alla cittadinanza, io manco di rispetto a voi, 

se la prendete come una mancanza di rispetto, perché non è una 

mancanza di rispetto quando uno la pensa in modo difforme da 

voi, non è una mancanza di rispetto, è forse un voler dare un 

contributo per migliorare le cose, perché questo è, però tolto 

questo aspetto, ora andiamo a vedere questa proposta di 

delibera su cui la Commissione ha lavorato. Ora spero di non 

mancare di rispetto, se pongo dei quesiti, perché qua sembra 

che qualcuno sia diventato suscettibile, perché quando vai a 

chiedere delle informazioni, sembra che manchi di rispetto. Io 

non voglio mancare di rispetto a nessuno. Allora, al fine di 

promuovere i valori dello sport, uno stile di vita sano, la 

socializzazione e non da ultimo la conoscenza e la pratica di 

diverse, qua è bello è, di diverse discipline sportive, la 

prima CCP propone di realizzare un torneo di calcetto. Eh, 

madonna santa, e poi dobbiamo vedere tutte le altre pratiche 



sportive, tutti gli altri sport che in Italia, purtroppo, chi 

più chi meno, ma vengono tutti, diciamo, fagocitati dal calcio, 

noi parliamo, diciamo che vogliamo avere attenzione alle altre 

discipline sportive e poi facciamo il torneo di calcetto. Già 

questo è un volere essere incoerenti. Perché se noi dobbiamo 

stare attenti a altre discipline sportive quando scriviamo, poi 

andiamo a fare che cosa? Il torneo di calcetto. Va bene, starà 

stato che è poco felice, forse, la descrizione di quello che 

volevate fare. Poi parlate di “arbitri dovranno essere iscritti 

all’albo” io mi espongo anche a cattive figure, perché lo 

sapete che comunque il coraggio forse è l’unica cosa che non mi 

manca. Ma dove esiste in Italia un albo degli arbitri, io so 

che esiste l’albo degli Avvocati, l’albo degli ingegneri, 

l’albo dell’architetto, ma di albo degli arbitri non ne avevo 

mai sentito parlare. So che ci sono delle federazioni, delle 

organizzazioni…  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Quaranta  

E va beh, allora è diverso dall’albo. Quello che diceva prima 

il Consigliere Burdi, non lo so, riguardo a che cosa, forse 

dell’altra proposta, però non è voler andare a… Però un minimo 

di lavoro più specifico, io non dico i cavilli, ma un minimo di 

lavoro più preciso, forse non guasterebbe, si parla di 6 o 7 

partecipanti, più 3 in panchina, 6 o 7, o 6 o 7; uno.   



  

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Quaranta  

Sono bambini, Michelangelo, pure tu il campo da 6 giocano 

benissimo a 7, abbiamo giocato i grandi, dai Michelangelo, hai 

giocato a calcio.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Quaranta  

Sul campo da 6 giocano anche a 7 i bambini, tranquillamente. 

Abbiamo giocato pure noi.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Quaranta  

Tanto non è che si parla di fare le olimpiadi. Ma al di là di   

Quello, 6 o 7 partecipanti, ma questi ragazzi, io non dico una 

parola grossa, chi li allena, ma chi li coordina, chi dice “tu 

entri e tu esci”? Si autogestiscono? Spero proprio di no, 

perché immagino, e già ieri abbiamo visto dei professionisti 

azzuffarsi, due professionisti ben pagati, perché presi dal 

patos della partita stavano quasi arrivando alle mani, ma è 

normalissimo, per chi ha fatto sport non scandalizza per 

niente. Ma ora figuratevi se i bambini si devono autogestire, 



quindi ci vorrebbe la figura di un coordinatore, non dico di un 

allenatore, ci vorrebbe la figura di un coordinatore, che voi 

non avete previsto. Poi io prima, quando stavamo discutendo del 

nuoto, ho supposto 1, 2, 3 giorni ma si possono sapere quanti 

giorni sono? Perché questo non credo che sia un dettaglio, 

questa è una cosa di sostanza, io vorrei sapere quanti giorni 

sono. Perché se dobbiamo fare le cose per fare un servizio, è 

bene; se dobbiamo fare le cose perché questa è, e io ripeto, 

spero che non si offende nessuno, perché io non dico che è per 

forza quello che dico io, però la sensazione che si ha è quella 

che è quella sempre di andare a intercettare voti, perché 

quando io vado a dire che gli devo dare i pantaloncini, i 

calzettoni, la magliettina, un bambino ha raggiunto il massimo, 

cioè è felicissimo, di conseguenza è felice la mamma, il papà, 

il nonno; ma io non ho fatto un servizio buono, però mi sono, 

sono diventato simpatico a una serie di persone, perché questa 

è la sensazione che si ha, di questo torneo che si ridurrà, io 

credo, voi ora mi risponderete spero, che si ridurrà in due 

giorni, e andare a spendere 4500 euro su 8 mila euro, io 

veramente dico, a questo punto, volevate prendere il calcetto, 

volevate dare i calzettoni, allora si prevedeva un corso di 

calcetto, sarebbe stato meglio, avremmo raggiunto l’obiettivo 

di togliere i bambini dalla strada e di fargli fare attività 

sportiva, che è una cosa che serve per mille motivi per sei 

mesi, forse anche per un anno e non per due giorni, perché non 

lo so, ora mi risponderete, ma se non saranno due giorni cosa 



può essere? Può essere una settimana, ma proprio a volere 

essere ottimisti. Perché poi invece dove siamo attenti? (audio 

disturbato) sia il momento dell’inaugurazione che durante il 

momento della premiazione, quello è importante, perché quello 

fa gli ascolti, quello c’è Sgarbi in tv e sa che può da un 

momento all’altro esplodere, e…  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Quaranta  

No, no lascia stare, invece molti rimangono sintonizzati perché 

aspettano il momento che deve scoppiare la bomba. Il signore 

che verrà dalla SSC Bari, ci mancherebbe, è il benvenuto, però 

ripeto, non andiamo a ottenere alcun risultato, al di là di 

quello un po’ di pubblicità. Ma noi un servizio per il 

territorio, non lo diamo, e ora spero che veramente mi vogliate 

rispondere su questo, che credo che siano seri, i giorni, chi 

coordina questi ragazzi. Grazie.   

  

Presidente   

Presidente, allora grazie Consigliere Quaranta. La parola al 

Consigliere Maselli.   

  

Consigliere Maselli   

Grazie Presidente per la parola. Intanto, se mi consente, 

Consigliere Quaranta, faccio una piccola battuta per il 



preludio ai prossimi eventi sportivi, quindi le discipline e 

l’avvicinamento, com’è che abbiamo detto? Uno stile di vita e 

la pratica di diverse discipline sportive, quindi quello è il 

preludio e altre attività sportive che si faranno in seguito, 

quindi per adesso facciamo questo, tant’è che, così come, 

diciamo, si evince dai verbali di Commissione, abbiamo lottato 

per un torneo di calcetto da anni, così come abbiamo lottato 

per una gara podistica che non siamo mai riusciti a fare, per 

una serie di problemi burocratici, di soldi, di tutto. Quindi 

faremo anche le altre discipline sportive, e qui la battuta. 

Poi per quanto riguarda…  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Maselli  

Sì, è un impegno serio per le altre discipline sportive.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Maselli  

Stanno gli altri fondi sport per l’anno prossimo. Quindi il 

nostro mandato finisce a aprile, quindi abbiamo gennaio fino a 

aprile…   

  

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 



Consigliere Maselli  

Poi l’altra cosa. Dai verbali di Commissione si evince che 

nella nostra Commissione abbiamo addirittura proposto, 

chiaramente con la disponibilità dell’organizzatore eventuale e 

della disponibilità dei Consiglieri tutti, di ognuno di noi 

allenare una squadretta, questa è una cosa scritta a verbale. 

Quindi avevamo pensato anche a questa cosa. Per quanto 

riguarda…  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Maselli  

L’abbiamo proposto, chi è disponibile dà la propria 

disponibilità.   

  

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

 

Consigliere Maselli  

No, perché lo stabiliamo con il vincitore del bando, perché se 

lui ha…   

  

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Maselli  



Per quello che riguarda le giornate, la Commissione aveva 

pensato di fare tre fine settimana, da stabilire con il 

vincitore, quindi non sono due giornate, ma sono 6 giornate. 

Grazie Presidente.   

  

Presidente   

Grazie. Ci sono altri interventi? La parola al Consigliere 

Burdi.   

  

Consigliere Burdi   

Sì. Allora, proprio continuo a ripetere sempre le stesse cose, 

cioè che le proposte di delibera devono andare a indirizzare in 

maniera chiara e precisa quello che la Commissione e il 

Consiglio Municipale intende effettuare dando l’affidamento di 

queste risorse. È stata anche una scelta forte di stabilire 

questa somma, il 56% delle somme disponibili nelle casse 

municipali, quindi 4500 euro su 8000 euro per andare a fare 

questo torneo del Municipio. Ritengo anche in questo caso il 

Presidente di Commissione, essendo stato anche lui un ex  

calciatore e io da ex  arbitro, mi auguro che sia stato un 

errore di svista, ma fondamentale; perché nel momento in cui si 

preparano le proposte di delibere, queste devono essere ben 

articolate e dettagliate. Gli arbitri dovranno essere iscritti 

all’albo, così come diceva il Consigliere Quaranta, l’albo è 

previsto per dei professionisti. Questo è importante anche 

nell’andare a individuare la figura dell’arbitro, perché esiste 



l’arbitro di cui io ne facevo parte, appartenente alla 

Federazione Italiana Gioco Calcio, quindi Associazione Italiana 

Arbitri, che prevede un determinato regolamento, che quindi il 

vincitore del bando deve chiedere all’Associazione Aia di 

competenza, quindi la possibilità di avere arbitri federali che 

c’è tutto un iter preciso e particolare affinché l’arbitro 

federale possa andare a arbitrare su tornei non riconosciuti 

dalla Federazione Italiana Gioco Calcio. Poi esistono arbitri 

del Centro Sportivo Italiano, arbitri appartenenti al XEN, 

arbitri appartenenti alla UISP, quindi appartenenti all’albo a 

quale albo stiamo facendo riferimento? Non lo sappiamo, perché 

c’è una disciplina particolare, perché avere degli arbitri 

federali non è che sia…  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Burdi  

Arbitro riconosciuto in che senso?  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Burdi  

Quindi appartenente a un Centro Sportivo Italiano.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 



Consigliere Burdi  

Ora ne prendiamo atto a seguito dell’intervento del Presidente 

di Commissione che le giornate dovrebbero essere tre. Ma nella 

proposta non c’è…  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Burdi  

Nella proposta di delibera non c’è, quindi anche per dare la 

possibilità alle strutture amministrative, al dirigente che 

deve pubblicare il bando, il programma primo municipio in che 

cosa consiste? Cioè la persona che volesse partecipare al 

bando, per farsi anche un calcolo di economicità… Tre giornate? 

Non viene scritto, ora l’ha indicato ma è opportuno che nel 

bando, eventualmente di emanazione, qualora dovesse essere 

questo, ci siano questi dettagli ben evidenziati, così come… 

Diceva anche poc’anzi il Consigliere, 6 o 7 partecipanti, 

allora a questo punto, possiamo dobbiamo andare a 

burocratizzarci? Determiniamo dieci persone più 

l’amministratore, più l’allenatore, perché 6 o 7, dobbiamo dare 

un input ben preciso al dirigente per fare il bando e a chi 

volesse partecipare di voler decidere in maniera ben precisa, 

che cosa si intende realizzare.   

  

Presidente   



Relativamente all’intervento del Consigliere Burdi, su questo 

refuso che c’è stato, indicazione di albo, se vogliamo possiamo 

proporre un emendamento.   

Per quanto riguarda il coordinatore è chiaro che la società, 

perché sicuramente si candideranno le società sportive. Le 

società sportive hanno gli allenatori, mica fanno scendere i 

bambini in campo senza, oltre che l’arbitro chiaramente, 

l’allenatore. Io lo do per acquisito francamente. Non so, se 

voi condividete la perplessità, allora in quel caso possiamo 

ipotizzare di fare un ulteriore emendamento. Facciamo una 

sospensiva di 5 minuti, siete d'accordo? Per alzata di mano. 

Ok, sono le 12:09.  

 

(la seduta di Consiglio Municipale viene sospesa) 

 

Presidente   

Possiamo riprendere, chiedo al dirigente di rifare l’appello.  

 

 

 

Direttore   

Balzano, presente; Burdi, presente; Cascione, presente; Favia, 

assente; Fumai, assente; Maselli, presente; Menolascina, 

presente; Quaranta Nicola, assente; Quaranta Michelangelo, 

presente; Saliano, presente; Scardigno, presente.  

 



Presidente   

Grazie. Consigliere Burdi, la parola a lei.   

  

Consigliere Burdi   

Giusto per andare a migliorare il corpo della proposta di 

delibera, pur riconoscendo che comunque è mancante ancora di 

ulteriori miglioramenti, andiamo almeno a circoscrivere la 

questione della partecipazione degli arbitri. Allora, i 

sottoscritti Vincenzo Burdi, Vito Antonio Menolascina e 

Scardigno Orsola, propongono l’emendamento “gli arbitri 

dovranno essere iscritti all’albo” emendando questo articolo 

con “Gli arbitri dovranno essere iscritti a una federazione 

riconosciuta”.   

  

Presidente   

Grazie al Consigliere Burdi. Allora vi chiedo di votare per 

l’approvazione di questo emendamento. Possiamo fare per alzata 

di mano? Allora, un astenuto, l’emendamento viene accettato e 

approvato.   

Chiedo se ci sono ulteriori interventi o dichiarazioni di voto? 

No. Allora possiamo procedere alla votazione con appello 

nominale.  

 

Direttore 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, astenuto; 



Cascione Giulio, favorevole; 

Maselli Giuseppe, favorevole;  

Menolascina Vito Antonio, favorevole;  

Quaranta Michelangelo, favorevole;  

Saliano Vito, contrario;  

Scardigno Orsola, favorevole. 

Approvato a maggioranza. Il Presidente? Favorevole. Approvato a 

maggioranza.   

  

Presidente   

Il Consiglio del Municipio, udita la relazione del Presidente, 

presa visione della documentazione pervenuta, sentiti i diversi 

interventi, visti i verbali della prima CCP numero 83 del 

10/05/2023, preso atto che sulla presente proposta di 

deliberazione è stato emesso il parere del direttore del 

Municipio, trattandosi di mero atto d’indirizzo; visto il 

vigente Regolamento sul decentramento amministrativo, delibera 

di esprimere parere sulla proposta così come emendata, di dare 

mandato alla direzione del Municipio di ottemperare alla 

presente deliberazione. Adesso vi chiedo di votare per 

l’immediata esecutività.   

  

Direttore   

Per questa c’è l’unanimità.   

Alle ore 12:17 sono chiusi i lavori.   

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

16/06/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 16/06/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 16/06/2023 al 30/06/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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